

伊勢崎市佐波郡中体連激励会

6月24日(木)に伊勢崎市佐波郡中体連激励会が行われました。新型コロナウイルス感染症予防のため全校生徒が、体育館に集まったの激励会はできませんでした。しかし、3年生と2年生が体育館に集まり激励会を行いました。参加できない1年生は、各教室でライブ中継によって参観しました。各教室で参観した1年生は、初めて激励会の雰囲気味わうことができました。選手に対する激励の拍手が、各教室から溢れていました。体育館で参加した2年生は、中学校生活最後の大会に向けた3年生の姿を実際に目にする事で、来年度は自分達が、あの場所にいたいという思いを持ったことと思います。そして、何より、3年生は意気込みを新たにしたことと思います。素晴らしい雰囲気の中で行われました。



(選手入場)



(入場した選手)



(選手による決意表明)

昨年度は、激励会を体育館で行うことができませんでした。2年ぶりの体育館での激励会は、感動的なものでした。最後の大会に向けた各部の決意表明。それを目にする後輩たち。こうして赤堀中学校の一つの伝統が繋がっていくのだと実感することができました。赤堀中学校3年生の活躍と頑張りを期待しています。

有志による応援団がエールを送る！

2年ぶりに結成された応援団。有志による応援団が練習を重ねて本番を迎えました。一生懸命に応援する姿は、見る人を感動させるものでした。選手たちは、応援団の一人一人を真剣な眼差しで見っていました。何よりの応援団の一人一人の表情が生き生きとしていて、充実感に満ちていました。7月26日(月)の全校登校日には、県大会出場選手の激励会を行う予定です。そこでも、応援団による力強いエールが送られる予定です。

応援団の皆さん、そして、一緒に応援してくれた1、2年生の皆さん、心に届く素晴らしい応援をありがとうございました。



(応援団による応援の様子)



(選手宣誓の様子)